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Herr Lindner sei von einem Grüssower Bürger angesprochen worden, dass an der 
Bushaltestelle das Dach defekt sei. Die Gemeinde hätte hier das Gebäude vom Ener-
giebetrieb übertragen bekommen und als Bushaltestelle umgenutzt, so der Bürger-
meister. Folglich wird diese nun durch die Gemeinde instand gesetzt.
 
Frau Schäfer erfragt den Sachstand zum Funkturm. Es sei ein Schreiben vom Nach-
barsgrundstückseigentümer eingegangen, in dem dieser mit dem Funkturm nicht ein-
verstanden ist. Auch das zweite avisierte Flurstück wird durch den Träger nicht positiv 
bewertet. Wenn man Pech hat, so Herr Hannak, stehe man mit der Planung wieder 
am Anfang.
 
Frau Schäfer erfragt weiter, warum heute so viele Grundstücksverkäufe in Krienke 
auf der Tagesordnung stehen. Hierzu antwortet der Bürgermeister.
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